

Erster Werbe-MUTZ bei der BLS

Am 30. Juni 2018 erfolgte im Bahnhof Bern Brünnen Westside die Vorstellung und Taufe des «SCB-MUTZ» RAe 515 008 der BLS AG, wonach er auf dem BLS-Netz im Einsatz stehen wird, wie hier am 4. Juli 2018 als S6 nach Schwarzenburg.



Foto: Julian Ryf

Wow!

Für diese Ausgabe haben uns rund 870 Fotos für die sprachlos macht! Leider war es uns nicht möglich, sämtliche eingegangenen Bilder zu berücksichtigen. Wir bedanken uns bei den zahlreichen Fotografen für ihre geschätzte Unterstützung!

Das besondere Bild zum Schluss



Foto: Tibert Keller

Ausgedient: Die 1953 von Deutz gebaute 600-mm-Feldbahnlok steht heute auf dem Gelände der Konkurs gegangenen Firma Pitsch in Thusis.